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Выпускникам—2007  
посвящается…. 

Письмо редактора 
Добрый день, дорогие выпускники! Время пролетело, словно бешеная  

пуля, и сегодня, оглядываясь на одиннадцать лет назад, вы вспоминаете  
себя маленькими девочками и мальчиками, которые нерешительно несли букет Перво-

го сентября своей первой учительнице. Теперь же вы повзрослели; девочки похороше-
ли, мальчики возмужали. Теперь у вас другие увлечения, другие заботы. Сегодня ваш 
Последний звонок, момент от которого начинается новый отсчёт, отсчёт новой самостоятельной 

жизни. И пусть впереди ещё трудные экзамены, долгожданный выпускной, но уже не вы будете 
сидеть за школьными партами, уже не для вас будет звучать школьный звонок. Вы отправляе-

тесь в свободное плавание на корабле под названием «Жизнь». И пусть в вашей судьбе не бу-
дет шторма, пусть ваш корабль плывёт по тихим синим волнам при лёгком штиле. И сегодня в 

честь вас, дорогие выпускники, звучит прощальный Последний звонок. 



 

 

      Из чего же, из чего же сдела-
ны наши девчонки?.. 
   
Наши девчонки – это кусочек солнца и 

радуги, всегда такие же весёлые и 
красивые. Даже в пасмурный день в 

классе было уютно и хорошо, потому 
что ярко светило своё солнце и не од-

но, а целых восемь. И пускай наши од-
ноклассницы совершенно разные, но 

любим-то мы их всех одинаково и спу-
стя много лет не забудем искренних и 

немного смешных наших родных дев-
чонок. 

юноши11 класса 
 

      Из чего же, из чего же  
сделаны наши мальчишки?..  
   

Наши мальчишки – это самое доб-
рое, что могла придумать природа. 

Это быстрый ветер, который охладит 
в жару, это яркий огонь, который со-

греет в стужу, это глоток чистой во-

ды, который утолит жажду. Невоз-
можно представить класс без наших 

мальчишек, это всё равно, что ху-
дожник без кисти. И мы очень лю-

бим их и будем любить всегда. 
девушки 11 класса 

   По традиции в преддверии По-
следнего звонка наша школа выби-
рала самых популярных выпускни-
ка и выпускницу года. Голосование 
проходило инкогнито, то есть все 

его участники делали выбор без указания свое-
го имени, руководствуясь лишь личными 
убеждениями и симпатиями. Мнения голосую-
щих разделились. Но явные лидеры определи-
лись уже при подсчёте голосов. Уважаемые 
друзья, невозможно получить титул самых по-
пулярных просто так, нужно его заработать; 
быть активным в школьных делах, быть доб-
рым по отношению к другим и быть, наконец, 
просто хорошим человеком. Но очень трудно 

выявить лиде-
ра среди таких 
талантливых и 
ярких лично-
стей как вы, 
дорогой 11 
класс. Но вы-
бор сделан. 
Итак, по мне-
нию участни-
ков голосова-

ния самыми популярными выпускником и вы-
пускницей – 2007 стали Вахтомин Артём и Ар-
темьевская Надежда. Поздравляем победите-
лей! 
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Наши выпускники тоже когда-то были маленькими и тоже, 
как и все, мечтали кем-то стать. Надя, Анжелика и Люда, 
например, представляли себя в роли учительницы, а Юля 
хотела быть воспитательницей. Наташа мечтала о профес-

сии врача, а Света стать продавцом и мило 
улыбаться покупателям за прилавком. Оксану 
же влекла работа с животными. Большинство 
мальчишек (Артём, Денис, Юра и Саша) мечта-
ло освоить автомобиль и стать шофёром. Ваня желал 
быть военным и с честью но-
сить офицерские погоны. Волов 
Андрюша хотел продолжить 
славный звёздный путь велико-



 

Очень интересно как  вы, наши выпускники, относитесь к школьной жизни. Мы взя-

ли интервью у Буториной Наташи и Кулакова Ивана, а вы сравните, расходятся или 

нет взгляды на прошедшие школьные годы у девушки и юноши. 

- Мешала ли тебе школьная любовь? 

Наташа: – Нет. Лично мне нет. Но я знаю некото-

рых школьников, на учёбу которых эта любовь по-

влияла очень негативно. Но всё же я не поддержи-

ваю стереотипа, что школьная любовь вредна. Какая 

бы она ни была, это прекрасное чувство. 

Иван: – Школьная любовь мне не мешала, но если 

бы это произошло, то я попытался бы разрешить эту 

ситуацию. 

 - Добилась (добился) ли ты желаемых результа-

тов к окончанию школы? 

Наташа: – Практически добилась. 

Иван: – Нет. Я бы хотел добиться большего. 

 - Есть ли что-то, о чём ты можешь вспомнить с 

сожалением? 

Наташа: – Я сожалею об упущенном времени, то 

есть я бы не прогуливала уроки. 

Иван: – Может быть. Например, прийти рано утром 

в школу после весёлого вечера, а голова тяжелее 

свинца, и впереди ещё целый день! 

 - Что ты можешь сказать о школьных вечерах? 

Нужны ли они? Почему? 

Наташа: - Безусловно, школьные вечера нужны. 

Ведь именно там молодёжь может пообщаться, по-

танцевать и расслабиться. 

Иван: - Нужны. Это единственный случай, когда в 

школе можно не учиться (даже на время забыть об 

уроках), а отдохнуть. 

 - Кому бы ты хотела (хотел) признаться в люб-

ви? 

Наташа: - Сергею Платоновичу. Я очень люблю 

математику, хоть, к сожалению, её и не понимаю, но 

этого учителя я обожаю как педагога и как человека. 

Иван: - Я хочу признаться в любви всем, кто меня 

знает. Я всех люблю и всем желаю удачи. 

 

Здравствуйте, Ольга Андреевна, Вы много лет проработали 

классным руководителем нынешнего 9 класса. Вы хорошо 

всех их знаете, что это за ребята? 

- Ребята хорошие, добрые, очень спортивные, всегда при-

дут друг другу на выручку, незлые, ко всем в классе относят-

ся ровно, по крайней мере, я так думаю. 

Девятиклассники – большие юмористы. Расскажите самый 

смешной случай, который произошел у Вас на уроке.  

- Есть один, но все-таки личность одну затронуло. Это про-

изошло на совместном уроке английского языка. Не смеш-

но, но весело, с юмором. Ребята очень любят шутить над 

словом Камчатка. Иногда выходит безумно смешно. В об-

щем, «Камчатка» у нас постоянная. 

Окончание основной школы - это очень большое событие 

для каждого. Чтобы Вы хотите пожелать и посоветовать  

ребятам? 

- Для начала, я желаю всем – успешно сдать экзамены. Я 

за них очень переживаю. Тем, кто уходит из школы после 

девятого класса – сначала успешно поступить, потом вы-

учиться, найти себя в жизни. Из нашего класса ухолит очень 

много ребят, я так думаю. А тем, кто остается, я желаю 

набраться сил, и со свежей головой в 10 – 11 классы. Я 

очень по ним скучаю, не видела их целых 5 месяцев,  сей-

час боюсь даже зайти к ним в класс. В общем – всего вам 

мои дорогие самого  наилучшего! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Здравствуйте, Ирина Ивановна. Вы взяли классное руко-

водство над 9 классом, когда характеры многих ребят уже 

сформировались. Как в целом Вы можете охарактеризо-

вать этот класс? 

- В школе ребята хорошие, разные, каждый со своим харак-

тером, но когда сталкиваются разные характеры, то бывает 

трудно найти согласие, решить вместе проблему, найти пути 

сотрудничества. Когда я пришла в этот класс, то очень уди-

вилась, увидев, насколько здесь спокойные ребята. Иногда, 

конечно, бывают всплески эмоций, но нечасто, ненадолго. 

Ребята умеют слушать, выполняют то, о чем их попросят. 

Они умеют сотрудничать, способны на многое, но им нужно 

помогать. 

Ребята, разумеется, способные, но сильно ли они ленятся? 

- Трудно сказать, если речь идет об учебе. Ведь ребят очень 

много. Но многие  очень стараются учиться, переживают за 

свои отметки, а те у кого не получается хорошо учиться ста-

раются в какой – то другой деятельности достичь вершины. 

Вот Вы, как психолог, что можете сказать о склонностях 

ваших ребят: они больше склонны к гуманитарным или 

физико-математическим предметам? 

- Есть ученики, которые могут решать задачи даже за 10 

класс, то есть да, у них есть склонности к физико-

математическим предметам. А есть и те, которые очень 

любят гуманитарные предметы. Им нравиться читать, рас-

суждать, но в целом это ребята конкретного дела. Также у 

нас очень спортивный класс. В этом профиле им удается 

проявлять себя очень ярко. 

Чтобы Вы хотите пожелать ребятам? 

- Во – первых, я бы пожелала им быть ответственными за 

то, что они делают. Во – вторых, не бояться ответственно-

сти. Если что–то не получается, браться за  другое дело – 

что-нибудь обязательно получится. В - третьих, научиться 

видеть в людях не только отрицательные, но и положитель-

ные качества. И в заключение желаю им научиться пони-

мать друг друга и всегда быть понятыми. 

...с выпускниками 

...с учителями 



 

Уважаемые выпускники! На протяжении многих веков предпринимались попытки найти связь между 

характерологическими особенностями личности и знаком зодиака, под которым родился человек. 

Устанавливаются связи между склонностью человека к какому-либо виду деятельности и знаками зо-

диака. И сегодня, когда вы стоите перед выбором профессии, мы предлагаем вам список сфер деятель-

ности, на которых указали ваши звёзды, и знаменитых людей, родившихся под вашим знаком. 

Волов Витя – наш «авторитет» 

Баскакова Нина, Коробова Настя – «веселушки» - 
хохотушки 
Волов Коля, Дапшаускас Саша, Коробов Миша, - 

«классные» ворчуны 
Кокорин Миша, Коробов Владимир, Кулаков Ан-
дрей, Полосков Юра, Кашин Сережа, Мымрин Се-
режа – истинные джентльмены 
Кошелев Стас, Молчанов Паша, Мысник Юра, Во-
лов Андрей – наша гордость, красавцы – спортс-
мены 
Всегда и одни за всех: 
Волова Аня, Двинова Рита, Захарова Таня, Домаш-
няя Аня, Карпенко Кристина, Молчанова Наташа, 
Кулакова Наташа 
Мозговой центр – интеллектуалы: 
Вахтомин Паша, Мымрин Сережа, Кокорин Миша, 
Кулаков Андрей, Коробов Миша, Молчанов Паша 

Телец – прикладная наука, журналистика, спорт, ремес-

ло. 
Известные тельцы: Уильям Шекспир – драматург, Мишель 

Пфайффер – актриса, Пётр Чайковский – композитор. 
Рак – техника, медицина, поварское искусство, банков-

ское дело. 

Известные раки: Джорджио Армани – модельер, Влади-
мир Маяковский – поэт, Том Круз – актёр. 

Дева – торговля, педагогика, строительство. 
Известные девы: Киану Ривз – актёр, Агата Кристи – пи-

сательница, Михаил Кутузов – полководец. 
Весы – искусство, право, экономика, наука. 

Известные весы: Альфред Нобель – изобретатель дина-

мита и основатель Нобелевской премии, Владимир Путин 
– президент РФ, Сергей Есенин – поэт. 

Скорпион – филология, физика, педагогика, медицина. 
Известные скорпионы: Джулия Робертс – актриса, Мария 

Склодовская-Кюри – обладательница двух Нобелевских 

премий за открытия в области радиоактивности и иссле-
дования радия, Михаил Ломоносов. 

Козерог – торговля, дипломатия, право. 
Известные козероги: Кевин Костнер – актёр, Жанна 

д`Арк – святая, Кейт Мосс – модель. 

 Ученик на ИЗО—неизвестный 

художник 

 Перемена—звери на свободе 

 К л а с с  п о с л е  у р о к а —

»Графские развалины» 

 Медпункт—комната страха 

 Парта—записная книжка 

 Урок химии—изобретение 

ядерного оружия 

 Кабинет директора—комната 

страха 

Ольга Алексеевна, 11-й класс – Ваш первый выпуск, первый опыт как классного руководителя. Вы до-
вольны своей работой с ребятами? 
- В целом результат неплохой, но в моей деятельности есть ошибки, которые я, если бы была возможность, исправила: 

ребята не очень самостоятельны, нет твёрдости. Я думаю, что стоило требовать с них больше, это пошло бы на пользу. 
Вы взяли ребят в 7м классе. Если бы Вы были их классным руководителем с 5го класса, сейчас заканчива-
ли бы школу те же ребята? 
- Может быть. У ребят очень часто сменялись классные руководители. Это их «разболтало». Мы долго привыкали друг к 
другу. 

Опишите вашу первую встречу. 
- Я была в шоке от ребят. 

Многие говорят, что Ваш класс – едва ли не самый дружный в нашей школе. Каково Ваше мнение? 
- Бывает по-разному. Но я вижу, что ребята очень доброжелательны, не дают друг другу обидные прозвища, не обижа-

ют и не обижаются друг на друга. Я знаю, что ностальгия у меня будет именно по этому классу. Важна не только их 

успеваемость, но и взаимоотношения между собой, учителями. 
Что бы Вы хотели пожелать ребятам в их дальнейшей жизни? 
- Чтобы они нашли свою цель, знали её и добивались хороших результатов, а так же ответственности, самостоятельно-
сти и, безусловно, удачи! 


